
Одним из главных событий прошедшей недели стало 
проведение в Киеве конференции “ Чернобыль через десять 
лет. Профсоюзы и проблема закрытия АЭС” . В конференции 
приняли участие около ста участников из сорока стран мира, 
которых объединяет международная Федерация профсоюзов 
работников химической и горнодобываю щ ей 
промышленности, энергетики и разнорабочих (ICEM). А 
накануне участники конференции побывали на станции, 
встретились с заместителем генерального директора В. В. Гав- 
рилиным, познакомились с работой оперативного персонала. 
Гости убедились в высокой культуре безопасности работы 
ЧАЭС и поэтому на конференции подчеркивалось, что 
досрочное закрытие ЧАЭС может быть осуществлено только 
при решении всего комплекса социальных и экономических 
проблем, связанных с закрытием станции. Права работников 
не должны быть ущемлены. Именно поэтому ICEM и ее 
членские организации будут оказывать давление на свои 
правительства и международные структуры с тем, чтобы те 
выполнили свои обязательства в полном объеме. А разработка 
комплексно-социальной программы безопасного закрытия 
ЧАЭС должна стать позитивным примером для подобных 
мероприятий в будущем.

В Киеве перед участниками конференции, руководителями 
международной Федерации выступили генеральный директор 
С. К. Парашин и мэр Славутича В. П. Удовиченко.


